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REQUERIMENTO Nº  082/2014 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando para que através da Secretaria Competente possa informar a 

esta Casa de Leis se há previsão para construção uma Escola Técnica (ETEC) em 

nosso Município. 

JUSTIFICATIVA 

 

Atualmente, temos recebido muitos munícipes em nosso gabinete 

querendo informações de quando Jaguariúna terá uma ETEC – Escola Técnica no 

Município.  

Certamente a população será muito beneficiada, pois os cursos 

técnicos oferecidos pela ETEC vêm ao encontro da necessidade local, visto que 

Jaguariúna é uma cidade de potencial industrial muito grande, e que demanda de mão 

de obra qualificada. 

 Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo o Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa enviará as informações o mais rápido possível, 

para que possamos acalmar as preocupações dos nossos cidadãos. 

Gabinete Vereador, 27 de março de 2014. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 08 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de abril de 2014. 

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 

 

 
 

 


